



## コロナ禍を吹き飛ばす、四中生の元気がはじける全校行事になりました 運動会 10月31日(土)

10月31日(土)、スローガン『一瞬をかける ～勝利への虹(みち)を!!～』のもと、第72回運動会が開催されました。

今年は、コロナ禍により一学期の開始が遅れ、運動会の練習もできなかったことから、二学期の、それもこの時期の開催となりました。また、競技についても、いわゆる“密”になるような種目を取り止めたため、午前中で収まる内容になりました。さらに、感染拡大防止の観点から、荒川区として「来賓等は招待しない」「保護者等は原則一家庭2人まで」などの制限が設けられたなかでの開催でした。



このように例年とは異なる形での運動会となりましたが、プログラムが始まると、生徒たちは、これまで練習で積み重ねてきたことを、各競技・演技のなかで存分に発揮していました。そして、それをクラスの仲間や他の学年の生徒が一所懸命に声援を送ってくれました。そこからは自然と笑顔がこぼれ、共に活動できることの喜びが伝わってきました。そうして迎えた閉会式での生徒の表情からは、「やり切った」という充実感とすがすがしさが感じられました。コロナ禍によりともすれば沈みがちになるなか、それを吹き飛ばすように、のびのびと、元気がはじける全校行事となりました。



### 令和2年度 運動会 成績

学級対抗の部	優勝	二位	三位	四位
1年	<u>B組 (122点)</u>	A組 (102点)	C組 (93点)	緑団 (48点)
2年	<u>B組 (112点)</u>	C組 (86点)	A組 (82点)	
3年	<u>C組 (117点)</u>	B組 (98点)	A組 (77点)	
総合(色)の部	優勝	二位	三位	四位
	<u>青団 (305点)</u>	黄団 (302点)	赤団 (282点)	緑団 (48点)



今回の運動会は、生徒席や待機場所に適切なソーシャルディスタンスを確保が求められる一方、生徒、特に第3学年の生徒にとって数少ない発表の場となることから、参観について、3学年の保護者のみに限らせていただき、「3年生全員リレー」「ソーラン節」をご覧いただきました。

当日ご来場いただきました保護者の皆さまには、入場や参観場所への移動などご協力いただき、おかげさまでスムーズに運営することができました。ありがとうございました。

コロナ禍で沈みがちな日常を吹き飛ばす、素敵な演奏をありがとう。

**音楽部 校内演奏発表会 10月10日(土)**

本年度はコロナ禍により、文化祭等の行事が実施できない状況が続いています。音楽部も、その成果を発表する機会が持てずじまいでした。そこでこのたび、10月10日(土)の生徒総会後の時間帯を使い、校内向けの演奏発表会を行うことにいたしました。

当日、それまで生徒総会で緊張していた雰囲気が一変、体育館は音楽部のためのコンサート会場となりました。それを聴く生徒たちも、拍手はもちろん、メンバー紹介ではそれぞれの生徒に声援を送るなど、演奏会を盛り上げてくれました。アンコールでは「夜に駆ける」を披露、最近のコロナ禍で沈みがちだった日常を吹き飛ばすような、明るく楽しいひとときを過ごすことができました。音楽部のみなさん、素敵な演奏をありがとうございました。



- 演奏曲**
- 1 Happiness
  - 2 アメイジング・グレイス
  - 3 道化師のギャロップ
  - 4 カルメン抜萃曲
  - 5 アンダー・ザ・シー
- 【アンコール】**
- 6 夜に駆ける

**11月の行事**

日	曜		日	曜		
1	日	東京都教育の日	16	月	生徒朝礼,安全指導	
2	月	振替休業日	17	火	開校記念日	
3	火	文化の日	18	水	◎	
4	水		◎	19	木	
5	木	専門委員会	20	金		
6	金	中央議会	21	土		
7	土	交通安全教室	22	日		
8	日		23	月	勤労感謝の日	
9	月	修学旅行(3),補充教室(1)~11/13	24	火	期末考査	
10	火	修学旅行(3)	25	水	期末考査 ◎	
11	水		◎	26	木	期末考査,薬物乱用防止教室
12	木	側わん検診( )	27	金		
13	金	避難訓練	28	土		
14	土		29	日		
15	日		30	月	学年朝礼,自転車シミュレータ(1)	
◎…四中寺子屋			31	火		